

Date: April 30, 2018  
Sales Bulletin: 2018-35DDC

## **SALES BULLETIN 2018**

### **ARMSTRONG CEILINGS SOLUTIONS TO INCREASE PRICE OF SUSPENSION SYSTEMS AND AXIOM PRODUCTS**

Geographic Coverage: CANADA – Commercial Distributors and Contractors

LANCASTER, PA – Armstrong Ceiling Solutions today announced the following actions:

- Effective June 18, 2018, a 9% increase on the list price for all suspension systems
- Effective immediately, a managed inventory program designed to ensure continued service levels throughout all regions, with program details and procedures to be provided through authorized sales representatives

“Over the last several months, our industry has seen significant increases in the cost of steel and aluminum raw materials,” said Charlie M. Chiappone, Senior Vice President – Ceilings Solutions. “While Armstrong and Worthington Armstrong Venture remain diligently focused on effectively managing through this challenging inflationary environment, these measures are necessary at this time. We will continue to focus on delivering innovative, high-quality products and world-class service to our valued customers, and the ceiling and wall solutions they value. We appreciate your business as we navigate these volatile market conditions.”

Thank you.

*The price increases and programming changes identified in this Sales Bulletin apply to the suspension system and Axiom products sold by the Worthington Armstrong Venture or its affiliates.*

Date : 30 avril 2018  
Bulletin des ventes : 2018-35DDC

## **BULLETIN DES VENTES 2018**

### **LES SOLUTIONS DE PLAFOND ARMSTRONG AUGMENTE LE PRIX DES SYSTÈMES DE SUSPENSION ET DES PRODUITS AXIOM**

Couverture géographique : CANADA – distributeurs commerciaux et entrepreneurs

LANCASTER, PA – Les Solutions de plafond Armstrong a annoncé aujourd’hui les mesures suivantes :

- À compter du 18 juin 2018, une augmentation de 9 % sur le prix courant de tous les systèmes de suspension;
- À compter d’aujourd’hui, un programme d’inventaire géré conçu pour garantir des niveaux de service continus dans toutes les régions. Les détails du programme et ses procédures seront fournis par des représentants commerciaux autorisés.

« Durant les derniers mois, notre industrie a connu des augmentations importantes dans le coût des matériaux bruts en acier et en aluminium », a dit Charlie M. Chiappone, vice-président principal – Solutions de plafond. « Bien qu’Armstrong et sa coentreprise, Worthington Armstrong Venture, demeurent assidûment concentrés sur la gestion efficace au sein d’un environnement difficile et inflationniste, ces mesures sont nécessaires à l’heure actuelle. Nous continuerons de nous concentrer sur l’offre de produits de qualité supérieure et innovateurs, sur la prestation d’un service de niveau mondial à nos précieux clients, ainsi que sur des solutions de plafond et murales toujours appréciées. Nous sommes heureux de faire affaire avec vous tandis que nous évoluons dans ces conditions de marché volatiles. »

Merci.

*Les augmentations de prix et les changements de programme identifiés dans le présent bulletin des ventes s’appliquent aux systèmes de suspension et aux produits Axiom vendus par Worthington Armstrong Venture ou ses sociétés affiliées.*